



La Suisse Michelle Gisin, championne olympique 2018 du Combiné Alpin, apprécie la piste Mont Lachaux à Crans-Montana.

# Championnats du monde de ski alpin 2025

## La candidature de Crans-Montana est sur les rails

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

### Le Haut-Plateau est officiellement candidat à l'organisation des Championnats du monde de ski 2025.

Après avoir réintégré le Cirque Blanc en 2008, la station n'a eu de cesse de développer ses infrastructures. Elle a réalisé ces aménagements de concert avec la Fédération suisse (FSS) et la Fédération internationale de ski (FIS), afin d'aller immédiatement dans la bonne direction. Crans-Montana a patiemment attendu son tour pour être le candidat suisse, vu que St. Moritz a organisé les Mondiaux en 2017 et qu'un même pays doit attendre huit ans avant de pouvoir accueillir à nouveau la manifestation. Toutes les conditions sont réunies, et pourtant, l'affaire est loin d'être gagnée.

L'organisation d'un tel événement planétaire demande de la rigueur. Afin d'avoir toutes les garanties de succès, la FIS envoie désormais un questionnaire ultra détaillé aux candidats. «*Ce sont 20 chapitres qui représentent plus de cent pages. Tout est calibré, clair, net et précis. Il est impossible de cacher quelque chose à la FIS. Ses directeurs de courses connaissent très bien nos sites et nos infrastructures. Si nous avons une faiblesse, ils vont tout de suite appuyer dessus*», commente Hugo Steinegger, vice-directeur exécutif de la candidature.

### L'INTÉRÊT DU SKI MIS EN AVANT

À une époque où le Comité olympique peine à trouver des villes capables d'accueillir ses JO, la concurrence

pour la mise sur pied des Mondiaux de ski est très grande. «*C'est une organisation à taille humaine, qui a une couverture médiatique très intéressante. Pour l'image de la station, c'est fantastique*», relève Bruno Huggler, directeur de Crans-Montana Tourisme. Pour 2025, Salbach (Autriche) et Garmisch (Allemagne) sont candidates. L'Amérique du Nord pourrait également s'annoncer et faire confiance à Aspen (États-Unis). «*Ces stations n'en sont pas à leur première tentative. C'est pourquoi nous ne nous focalisons pas sur 2025. En cas de besoin, nous serons aussi prêts pour 2027 et 2029*», poursuit Hugo Steinegger.

«*De nombreuses personnes me demandent pourquoi nous nous lançons pour 2027 s'il y a une sérieuse concurrence. C'est dans l'ordre des choses. Il peut nous falloir plusieurs essais pour le transformer*», explique pour sa part Marius Robyr, directeur exécutif de la candidature. La désignation de la ville organisatrice aura lieu lors du congrès de la FIS à Marrakech en 2020. À cette occasion, 17 membres de la Fédération internationale, avec le président Gian-Franco Kasper, vont faire leur choix. «*Le lobbying*



Hugo Steinegger, vice-directeur exécutif de la candidature Crans-Montana 2025 (à gauche) en compagnie de Niklass Carlsson, CEO des Championnats du monde 2019 à Åre/SUE. Crans-Montana se doit d'être présente sur les grands événements de ski qui auront lieu d'ici la désignation de la ville hôte pour 2025.



Marius Robyr, directeur exécutif de la candidature 2025, présente l'identité visuelle de Crans-Montana 2025. Depuis cet automne, ce visuel habille un bus de la compagnie SMC.

*est bien présent, mais la corruption n'existe pas. Peut-être parce qu'il n'y a pas assez d'argent ? Mais je me plais à penser que c'est surtout parce que tout le monde travaille dans l'intérêt du ski», conclut Hugo Steinegger. •*

**The Haut-Plateau is officially a candidate for the organisation of the 2025 World Ski Championships.** After having reintegrated the White Circus in 2008, the resort has not ceased developing its infrastructures. It has carried out these installations hand in hand with the Swiss Ski Federation (FSS) and the International Ski Federation (FIS), in order to be heading in the right direction straight away. Crans-Montana has patiently awaited its turn to be the Swiss candidate, given that St. Moritz organised the World Championships in 2017 and that the same country has to wait eight years before being eligible to welcome the event once again. All the conditions have been met, but nevertheless there is still a long way to go.

The organisation of such a planetary event requires rigour. In order to meet all the guarantees for success, the FIS now sends out an ultra detailed questionnaire to the candidates. *"There are 20 chapters that cover more than one hundred pages. Everything is calibrated, clear, exact and precise. Nothing can be hidden from the FIS. Its race directors are very well aware of our sites and our infrastructures. If we have a weakness, they will immediately point it out",* comments Hugo Steinegger, the application executive vice-director.

#### THE INTERESTS OF SKIING TO THE FOREFRONT

At a time when the Olympic Committee has trouble finding towns capable of welcoming the OG, competition for setting up the World Ski Championships is fierce. *"It's an organisation of human dimensions, which has a very interesting media coverage. For the image of the resort, it's fantastic",* points out Bruno Huggler, the Crans-Montana Tourisme director. For 2025, Salbach (Austria) and Garmisch (Germany) are candidates. North America could also apply and have confidence

in Aspen (USA). *"These resorts are not at their first try. This is the reason why we aren't focusing on 2025. Should it prove necessary, we'll also be ready for 2027 and 2029",* continues Hugo Steinegger.

*"Many people are asking me why we are aiming at 2027 if the competition is so tough? It's in the order of things. It might take several attempts to transform it",* explains Marius Robyr, executive director of the application. The designation of the organising town will take place during the FIS congress in Marrakech in 2020. On that occasion, 17 members of the International Federation, with the president Gian-Franco Kasper, will be making their choice. *"There is certainly some lobbying, but no corruption. Perhaps because there isn't enough money involved? But I like to think that it's above all because everyone is working in the interests of skiing",* concludes Hugo Steinegger. •

#### LES DATES À RETENIR

**16-17 février 2019:** Deux descentes de Coupe d'Europe dames.

**23-24 février 2019:** Descente et combiné alpin de Coupe du monde dames.

**Mai 2019:** Dépôt de la candidature auprès de la FIS.

**Été 2019:** Présentation informelle à la FIS.

**Septembre 2019:** Dépôt du dossier auprès de la FIS.

**Automne 2019:** Inspection des sites par la FIS.

**24 au 30 mai 2020:** Désignation de la ville organisatrice des Mondiaux lors du congrès de la FIS à Marrakech.

**16<sup>th</sup> - 17<sup>th</sup> February 2019:** Two European Cup women's downhill

**23<sup>rd</sup> and 24<sup>th</sup> February 2019:** World Cup women's downhill and Alpine combined

**May 2019:** Candidate application to the FIS

**Summer 2019:** Informal presentation to the FIS

**September 2019:** File application to the FIS

**Autumn 2019:** Inspections of the sites by the FIS

**24<sup>th</sup> - 30<sup>th</sup> May 2020:** Designation of the organising town during the FIS congress in Marrakech.